
中田スポ推 モルック研修 【1 月 16 日】

1 月 16 日(日)、中下青少年広場にてニュースポーツ「モルック」の研修を行いま

した。当日は約 2 時間、チームに分かれて試合をしました。戦略と駆け引きが重

要で、とても楽しい競技です。 コロナが収束したら皆さんも是非試してみてくだ

さい。    森山 俊一 [広町自治会]
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甘崎： 15年間を振り返って一番感謝している点は、色々な方々と関わることが出来て学べる機会が沢山あ

った事です。また、一番印象に残っている点は、居場所づくりで低学年から高学年を通じて子ども達

の成長をこの目で観ることが出来た事です。これからも微力ではありますが、頑張りたいと思います。

永年勤続 5 年  

熊谷 剛 (池谷) 山本 秀治 (山百合) 尾山 智一 (下村) 剣持 和貴 (南桜)

熊谷： あっという間に 5 年が過ぎました。最初の 3 年は、早く慣れるために出来る限りイベントに参加しまし

た。そのあとの 2 年間は、コロナでイベントがないため、ジーとしていました。

年々老化が進んでいますので、動けるうちにいろいろやりたいです。

山本： 平成 29 年に委嘱を受け、スポーツ推進委員となってから早くも 5 年が経ちました。

この間、諸先輩方のご指導により、なんとか職責をこなせたかなと思ってます。

令和 2年からのコロナ禍で各種行事が軒並み中止となってますが、実施できる活動には積極的に

参加していきたいです。これからも、活動を通じ地域の方々との交流を深めていきたいと思います。

尾山： スポーツ推進委員に任命されて丸 5 年となりました。

今までほとんど接点のない地域のイベントや交流会に携わり、この活動の重要性を日々感じており

ます。諸先輩方々からするとまだまだ経験浅い若輩者ですが、今後もできる限り多くの活動に従事

し、少しでも地域のスポーツ振興に貢献したいと思います。

剣持： こんにちは。月日が経つのは早いもので、あっという間に中田地区スポーツ推進委員も 3 期 5 年目

が過ぎ、6 年目に入ろうとしています。今回、5 年表彰ということで泉区より表彰をいただくこととなり

ました。あまり私生活でも表彰されるようなことが無いので、ちょっと照れますが光栄に感じていま

す。引き続き頑張って行こう思います。

この２年間は新型コロナウイルスの関係であまり活動は出来ませんでした。この「スポ

ーツ推進委員だより」が発行されているころには桜も咲いて、花粉も凄い時期（泣）に

なっていると思いますが、外で楽しく元気よく、スポーツが出来るようになっていると

信じています。ぜひ皆様も適度に身体を動かし、健康な身体を作っていきましょう。

横浜市スポーツ推進委員 永年勤続表彰

横浜市は、永年にわたるスポーツ振興、発展に尽力された方々の功績を讃え、永年勤続表彰を行っています。

今年度は、中田地区スポーツ推進委員から、勤続 25 年、15 年、5 年の表彰者が 9 名でした。

受賞おめでとうございます。 受賞者の皆さまから「勤続 xx 年を迎えて...」とのテーマでメッセージを頂きました

ので紹介します。

永年勤続 25 年  

25 年と言えば四半世紀、四半世紀と言えば人生の半分？三分の一？四分の一？五

分の一ではないな！ とにかく永いこと この組織に居座ったものだと思います。

この間に何人の人と知り合い何人の人が去って行ったのだろう？

渡部会長ならパソコンのキーボードをポン！と叩いて即座に何人ですよ と答えてく

れそうな気がする。 最初の方の人は記憶からこぼれ落ちて名前を言われても思い

出せない人もいるはずです。

内藤 保 (中田踊場) 子供の頃に遊びに行って帰りが遅くなり母親によく𠮟られた。その時の言い訳は友達

が帰ると言わなかったから。大人になっても飲みに行って自分から帰ろうとはまず言

わない。この様な性格が幸いして(たたって)ズルズルと 25 年も続けてしまったのだと

思っています。自分の進む道は自分で決めなきゃね！

永年勤続 15 年  

常岡 千秋 (双葉) 池田 益吾郎 (東原) 森山 俊一 (広町) 甘崎 達也 (葛野)

常岡： 過ぎてしまえばあっという間ですが、我ながらよく続けられたと。後何年もありませんが 70 歳まで頑

張って続けたいと思います。 これからもよろしくお願いします᫋ᫌᫍᫎ 。

池田： １５年はあっという間でした。新任時代に年間予定表を見た時にはなんと沢山の行事があるんだろう

と思いました。会議、各地域でのイベント支援活動などなど、特に興味があったのは、一泊研修旅行

で、河原での BBQ、パークゴルフ、そして夜には座学を行い本当に楽しい仲間との研修でした。

また、各種イベントでは地域の皆様と一体になって行い絆を深めていけたのではと思っています。

皆様には感謝申し上げます。

森山： 15年の節目を迎えましたが、正直実感がありません。 この 2年間コロナの影響で地域の行事が中

止となり、同じ町内会の仲間との小人数+屋外でなら と企画・実行したら苦情が来た。残念。。

昨年そして今年とオリンピックが数多くの人に勇気と希望を与えてくれたように、私もスポーツ推進委

員として、スポーツを通し今できる事を地域の中で進めていきたいと思います。中田スポ推の皆さん

15年間ありがとうございました。 これからもどうぞ宜しくお願いします。


